

Qui est cet homme ?



C'est Martin Luther King

Fils d'un pasteur (un prêtre dans l'église protestante), et pasteur lui aussi, en Alabama, un État du sud, il a toujours mené des actions de protestation non-violentes. Doué pour parler en public, il prononça en 1963 un discours qui marqua le monde entier. Commenant par « I have a dream » (j'ai fait un rêve), il y rêvait de la fin du racisme sur Terre.

Martin Luther King n'a pas vu son rêve se réaliser, il est mort assassiné en 1968, à 39 ans. Mais aujourd'hui, chaque troisième lundi du mois de janvier, le monde entier célèbre la journée Martin Luther King.

C'est certainement l'un des noirs américains les plus célèbres du monde. Il a été le porte-parole du mouvement qui luttait pour l'égalité des droits entre les noirs et les blancs aux États-Unis dans les années 50.

Texte : Odile Amblard - Photo : AFP

AdobeStock



Alabama
Alabama



a dream
un rêve



Earth
la Terre



Et toi, as-tu des questions sur les Anglais ou les Américains ? Envoie-les à **I Love English for Kids**, 18 rue Barbès, 92128 Montrouge Cedex, ou iloveenglish@bayard-presse.com